



PAN, la resistencia de México ante las "barbaridades" de Morena: Jorge Romero



El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, aseguró que el albiazul es la resistencia en el país ante las "barbaridades" del actual gobierno de Morena.

“Así nos pongan una pistola en la cabeza nadie nos va a mover de ser la resistencia del país”, destacó Romero Herrera en la 25 Asamblea Nacional del PAN, realizada en la Ciudad de México.

El legislador detalló que por más neblina que haya es inmenso el futuro que le espera a su partido, porque son quienes defienden al país.

“Por más que suene trillado, no hay nada más importante para el partido que sus mujeres y jóvenes, ya que en sus manos está el presente y futuro del PAN”

Romero Herrera señaló que han sido el primer partido de oposición en todos los debates, como el que concluyeron ayer en la Cámara de Diputados por el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023,; no obstante, aclaró, vienen otros como el de la Reforma Electoral durante la que defenderán al Instituto Nacional Electoral (INE).

“Ayer estuvimos en un debate del presupuesto y vienen otros como la Reforma Electoral, pues desde el principio hemos defendido a los órganos autónomos. Nos hemos mantenido como oposición siempre, sobre todo para defender al país de las barbaridades de este gobierno”, aseveró.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-resistencia-mexico-barbaridades-morena-jorge-romero-505729>